

Transcripción principales partes del audio oculto del 5 de marzo del 2024 ante el encuentro con el Sr. Gonzalo Contreras, administrador, subrogante legal, 2do. A cargo de la OPS/OMS en la Argentina y responsable de la gestión de compra de las “vacunas” anti COVID.

16:05 Lo voy a decir por experiencia propia, la ANMAT (Administración Nacional Argentina de Medicamentos, Alimentos y Tecnología) está haciendo hasta los análisis de bioequivalencia de los lotes (de las “vacunas” COVID). Ellos están hasta incluso evaluando los lotes que reciben. Sobre el ingreso (de los lotes), la ANMAT está realizando ensayos exhaustivos (nota de quien transcribe: esto es inexacto, es categóricamente una mentira).

23:55 Naciones Unidas respeta mucho las soberanías de los países. Nosotros (OPS/OMS) solo damos recomendaciones técnicas. **No puedo dar una opinión oficial porque la organización NO la tiene en relación a estas vacunas** (respecto a las demandas a Pfizer y las denuncias que tienen por actos criminales que se desprenden de su gestión relacionada con sus “vacunas COVID”, etc. las cuales el Ministerio de Salud argentino autorizó y continua aplicando en su población). **No la tiene y tampoco la va a dar de ese tipo. Tal vez pueda darla cuando hayan pasado unos años.**

24:30 (Respecto a los estragos que a largo plazo pueden continuar generando estos inóculos “anti COVID”) **conozco los casos de efectos secundarios, conozco los casos de coágulos y de lo que ocurrió en mucha gente, ... para la organización salió esta recomendación** (de inocular con estas “vacunas” anti COVID) **con todas las advertencias del caso** (nota de quien transcribe: esto es inexacto, es categóricamente una mentira). **Estas vacunas siguen en etapa 3 de experimentación (reconociendo incluso en el min. 25:05 que es una experimentación “trucha” o engañosa). Se necesitan muchos años para poder experimentar.** La organización no se aventura, espera los tiempos prudenciales. **La organización (OPS/OMS) es muy conservadora y la que menos asume riesgos, trata siempre de mantenerse con la evidencia.** Es un organismo diplomático, tiene la obligación de serlo. No solamente diplomático, sino también prudentemente técnico y **NO recomienda cuestiones que en algún momento pueden llegar a hacer daño a algún Ser Humano.**

(Nota de quien transcribe: Esto es inexacto, más aún, es categóricamente una mentira, pues la CHDD -la cual depende de la OPS-, en su Resolución 1/2021 está **recomendando** estas misteriosas, inciertas y pseudo vacunas experimentales transgénicas “anti COVID” como seguras y eficaces. Lamentablemente, la realidad ha demostrado que resultan ser ineficaces, tóxicas e incluso mortales)



RESOLUCIÓN NO. 1/2021

LAS VACUNAS CONTRA EL COVID-19 EN EL MARCO DE LAS OBLIGACIONES INTERAMERICANAS DE DERECHOS HUMANOS

(Adoptada por la CIDH el 6 de abril de 2021)

A. INTRODUCCIÓN

La pandemia generada por el virus que causa el COVID-19 ha originado una crisis sanitaria, económica y social sin precedentes, a nivel mundial y regional. El desarrollo, junto con la aprobación, fabricación y distribución de vacunas seguras y efectivas son pasos determinantes para: i) enfrentar los riesgos a la vida y a la salud derivados de la pandemia; ii) disminuir la sobrecarga de los sistemas de salud, y iii) mitigar los efectos de las medidas de salud pública que han sido implementadas para contener el contagio. Tales medidas han afectado de manera especialmente adversa el disfrute de los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales (DESCA), con un impacto diferenciado y desproporcional en los grupos en situación de vulnerabilidad de las Américas, así como de las personas con COVID-19 y sus familiares.

Un año después del comienzo de la pandemia generada por la COVID-19, el esfuerzo global ha dado como resultado el desarrollo y distribución de vacunas seguras y eficaces avaladas por las autoridades sanitarias competentes. Sin embargo, la inmunización de una masa crítica de la

26:20 Si esperan algún tipo de respuesta contundente oficial (por parte de la OPS/OMS), **no la van a encontrar todavía respecto a las “vacunas” porque no existen todavía pruebas porque no ha pasado todavía el tiempo “prudente”** (nota de quien transcribe: nuevamente, esto es inexacto y categóricamente una mentira, pues con su Resolución 1/2021, CHDH -OPS/OMS- está “recomendando” estos venenos).

26:35 Respecto a nuestra gestión de salud, **comprendemos que tenemos una responsabilidad y estamos ocupando un rol fundamental** en un tercio de toda la población mundial (toda América), **por eso es nuestra reticencia a dar recomendaciones (concretas) que vayan por lo blanco o lo negro.** La organización se maneja con estándares, si no hay evidencia dura...

27:40 **(Todos las farmacéuticas están usando el formato trucho diciéndole a la población que estas “vacunas” son efectivas en promedio de un 90 %, sin embargo, la eficacia real -la absoluta- que es la que vale sobre la persona que pone el hombro, está por debajo en promedio del 1%); debemos quedarnos prudentemente callados ante este hecho tan contundente porque debe pasar el tiempo prudente para que uno pueda plantear una opinión.**

30:10 **(La OPS/OMS)** es una agencia de cooperación técnica... es una organización muy conservadora, **no actúa si no tiene todas las evidencias plasmadas y haber agotado todas las posibilidades, y eso toma tiempo** (nota de quien transcribe: entonces, ¿por qué se han aventurado en recomendar estos inciertos y peligrosos inóculos transgénicos experimentales “anti COVID”?). (Nuestra organización) NO puede decidir algo hasta tanto no corrobore que exista una alternativa o una explicación que pueda dar e intervenir (posteriormente).

30:55 **(Existen al respecto campañas de desinformación masiva las cuales están cooptadas), así es, hay de todo.**

32:25 Fue ampliamente discutido **si convenía ...**, heeee, la “vacuna”. Fue ampliamente discutido. **Yo me di tres dosis porque fue OBLIGACIÓN dárme la ... y deje de “vacunarme” a partir de la tercera dosis, máxime que estas “vacunas” son experimentales ..., se desconocen los efectos ulteriores a las “vacunas”.**

35:21 **Son indignantes las irregularidades cuando estamos hablando de unas “vacunas” las cuales no cumplen los tests necesarios para darse a la población que se utilizan en una situación de extrema emergencia para, en teoría, en teoría, evitar una catástrofe mayor. Ninguno de nosotros puede tener la certeza, porque no ha pasado el tiempo suficiente (respecto al desastre aún mayor que pueden generar a futuro estas “vacunas”).**

36:25 **No lo niego. Sabemos cómo se manipula totalmente a la población. La mayoría de la población fue mal dirigida mal informada... Es muy probable que la mayoría de la población NO sepa que estas “vacunas” son experimentales.**

38:40 **Por parte nuestra (con nuestro silencio, no participación o indiferencia), estamos pecando por omisión, absolutamente.**

38:50 **Incluso en nuestra Resolución 1/2021 de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos hay trampa e incumplimientos.** Los Ministerios de Salud, Justicia y Derechos Humanos también están incumpliendo e incluso violando las Constituciones de cada País y los Acuerdos y Tratados de DDHH, Derechos del Paciente y de Bioética. Sin embargo, los países son soberanos; si lo que hicieron es correcto o no, eso se verá mas adelante (acotación de quien transcribe: Buenísimo! Se verá mas adelante cuando ya todo el mundo esté muerto o, en el mejor de los caso, hecho mierda). **Estoy de acuerdo que la población** (en el presente) **nunca decidió tomar ese riesgo** (el riesgo que implica ser sometido a un incierto experimento clínico transgénico).

41:55 De nuevo, (ante ciertas circunstancias “prudentemente” nos abstenemos y mantenemos silencio dado que) somos una organización conservadora.

45:02 **Es muy probable** (referente a estas cuestiones) **que no la tengamos clara** (nota de quien transcribe: sin embargo la OPS/OMS, en cuestiones de salud pública e internacional son los especialistas los cuales, con sus recomendaciones gestionan, aconsejan y brindan un servicio a la población la cual esta, ante dicha gestión de servicio, la ciudadanía les paga)... **Lo que sabemos, es lo que sabemos.**

49:55 **Nosotros compramos las “vacunas” para los países miembro** luego de negociar con los laboratorios para lograr los mejores precios. **Yo soy quien interactúa en la compra de estas “vacunas”.** La compra se entrega en el aeropuerto al arribar. Los gobiernos la retiran de ahí dado que **los gobiernos son los únicos responsable de lo que realicen con ellas, esto incluye los efectos secundarios que las mismas generan.**

52:30 **Públicamente no podemos ir en contra de un país** (nota de quien transcribe: refiriéndose a los desastres sanitarios que el mismo pueda estar generando).

53:20 A eso apunto, **nosotros no podemos alertar a los ciudadanos que sus gobernantes** (en cuestiones de salud) **están tomando las decisiones** (y acciones) **equivocadas.**

54:30 **Nosotros todavía no tenemos la convicción oficial de que los gobiernos estén boludeando a las poblaciones.**

55:10 **La OPS** sirve para gestionar en la cuestión técnica, sin embargo, **puede ser que esté solo en lo técnico mientras tanto pasa un elefante blanco y lo aplasta todo.**

56:00 **En muchos casos** (los políticos e intereses farmacéuticos internacionales) **nos usan.**

56:40 Es verdad que **en las campañas de “vacunación anti COVID” se han cometido incumplimientos, desprolijidades e irregularidades...**

59:25 **Terapias alternativas** (para agotar todo recurso y posibilidad) **es algo que la OPS investiga y la OMS también, sin embargo hasta no estar seguros de que sus recomendaciones son ciertas, no las van a largar** (nota de quien transcribe: sin embargo, curiosamente han salido a gritos recomendando estas “vacunas anti COVID” a sabiendas de que son inciertas, experimentales, inefectivas y peligrosas). **Recomendamos estas vacunas sin estar seguros de la cuestión** y lo hicimos dado que consideramos que era lo más “aceptable”. Si es la decisión más correcta o no, se sabrá con el tiempo.

59:55 **Reconozco que los laboratorios** (fabricantes de estas “vacunas”) **no han sido investigados, incluso estos han cometido errores al lanzar las partidas.**

1:07:05 **Te puedo decir que el uso de terapias alternativas está muy retrasado. Deberíamos tener muchas más recomendaciones respecto a las terapias alternativas y no están. Yo estoy desde el 2004 y yo personalmente estoy esperando que en algún momento salgan.**

1:14:10 **Reconozco que la organización está brindando discursos públicos que difieren de lo que en realidad es y ocurre.**

1:16:50 **Reconozco que todo el que manipula** (traiciona, oculta o miente) **lo hace para sacar ventaja a costa** (en perjuicio) **de otro.**

1:23:20 **Ojala que nosotros dejemos de estar en esa situación de tibieza** (e inacción pecando por omisión).

1:24:25 **Coincido de que además hay un doble discurso en donde en el mismo se monta todo tipo de porquerías... En algún momento tiene que parar toda esta mentira y eso va a ocurrir con el paso del tiempo. Para que ocurra eso probablemente tenga que haber muertos... de esta manera podremos salvar vidas. Nosotros no somos responsables porque se esté inoculando con una vacuna que es experimental... Yo no sé si estoy de acuerdo con lo que está ocurriendo dado que ni siquiera yo sé lo que está ocurriendo. No tengo la seguridad de si lo que estamos recomendando está bien o está mal (nota de quien transcribe: según todas las Constituciones de los países, el lanzamiento de cualquier experimentación clínica, ante la menor duda de riesgo incierto, debe ser inmediatamente suspendido y retirado del mercado o de la población; nada de esto se ha alertado ni retirado). **Reconozco que** (esta “vacunas”) **tienen efectos secundarios, pero yo no sé si la alternativa de no recomendarlas es peor... Hay cosas que yo no sé y que se escapan de nosotros. ¿Por qué no se le dio más trascendencia a las terapias alternativas?, yo no lo sé** (nota de quien transcribe: la respuesta es simple y evidente; como ya se ha reconocido, eso se debe a cuestiones, políticas, geopolíticas, económicas, presiones y conflicto de intereses con las mismas farmacéuticas internacionales).**

1:27:30 **Yo sé perfectamente como disfrazan plata.** No es cierto que de manera directa o indirecta Bill Gates financia en su mayor parte a la OMS (nota de quien transcribe: esto es inexacto, esto es mentira). De todos modos, no es ilegal cooperar con la OMS. Esto no implica necesariamente que se pueda estar generando un conflicto de intereses (siendo el donante uno de los principales accionistas de las farmacéuticas internacionales)... **Reconozco que la OMS recibe muchas donaciones pertenecientes a la industria farmacéutica internacional... No está bueno ser muy desconfiado ante estas cuestiones.**

1:31:05 **Todas estas son decisiones que se toman a raíz de una emergencia (la cual tomo a todos por sorpresa y por ende no supimos cómo abordarla de la mejor manera)... Yo mismo me he sorprendido de la ignorancia técnica de mi propia organización, no te lo niego, yo mismo me he sorprendido.**

1:32:34 **A veces no estamos de acuerdo con lo que realizan los gobiernos** (en materia de salud pública), sin embargo, tenemos que respetar a los gobiernos porque ellos son soberanos (nota de quien transcribe: para “recomendar” públicamente cuestiones que resultan a favor de las farmacéuticas e “inciertas” para la población americana/mundial, vale hacerlo; sin embargo no vale alertar públicamente cuando no se está de acuerdo con las acciones que los gobiernos están implementando en contra de la salud de sus ciudadanos).

1:32:40 **Nosotros difundimos (“recomendamos”) la “teoría” que nos toca difundir.**

1:36:01 **Reconozco que el virus (COVID) no fue ni aislado, secuenciado ni purifica, los test PCR no sirven para diagnosticar COVID dado que diagnostican cualquier cosa, el barbijo es inefectivo e incluso contraproducente, se están realizando todo tipo de incumplimiento, irregularidades y violaciones legales y de DDHH... entiendo que con todo esto se está llevando todo para el desastre. Permitiendo todo esto, en vez de frenarlo, es probable que lo estemos lubricando.**

1:39:15 **Acá en todo esto se está haciendo la vista gorda, sin embargo, quiero que entiendas que en esto, no tenemos la obligación de intervenir.**

1:39:45 **Podes interpretarlo que sí, que nos estamos lavando las manos y no tocamos estos temas, y en parte es lo que queremos hacer porque queremos dedicarnos a las partes técnicas. Lo nuestro es un centro de cuestiones técnicas. Con esto es probable que estemos siendo serviciales a la parte oscura de los gobiernos. La organización decide ser así porque es lo que quiere ser. Quizás, como vos bien decís, esto no ayude a la población en realidad, pero es lo que quieren ser. El resultado puede ser que estemos actuando como mercenarios, pero esa es la postura de la organización. Repito, es posible que todo esto resulte como el resultado de un mercenario, es probable. Que se hayan tomado acciones con conflicto de interés, yo nunca voy a saberlo, puede ser que así se esté haciendo. Es muy probable que a eso no lo quieran cambiar, nosotros a eso, no lo podemos cambiar.**

1:44:55 **Estoy completamente de acuerdo con vos respecto a la pobre gestión que hemos realizado en la investigación y apoyo a las terapias alternativas, pero esas son decisiones que se toman estratégicas...**

1:46:32 **La estructura de la organización es rígida, piramidal e incluso muy vertical. Es más parecido a un ejército que a otra cosa. Al que no obedece, lo limpian, exacto.**

1:48:10 **Estas “vacunas” y las aprobadas no son confiables, en mi caso, no solo no han servido, me ocasionaron muchos perjuicios de salud, esto lo tengo probado.**

1:54:35 **Hay muchas cosas que funcionan** (desenmascarando y contraponiéndose contra los corruptos intereses políticos y de las farmacéuticas internacionales) **las cuales no quieren que funcionen** (y precisamente es probable que los políticos se aseguren de que no funcionen).

2:10:49 **Estoy de acuerdo que de acá a un tiempo, estas “vacunas” experimentales transgénicas se pueden disparar para el carajo y terminemos estando todos fritos.**

Nota:

Desde el primer encuentro con la OPS/OMS en la Argentina (28 de febrero del 2024) hasta la fecha que se realizó esta transcripción a modo de síntesis (28 de junio del 2024), la jefa máxima, Dra. Eva Jané Jopis, representante de la OPS/OMS en la Argentina, nunca dio la cara ni respondió.

Audio oculto OPS/OMS 5-3-2024 original (sin editar ni modificar)

<https://drive.google.com/file/d/18kdKNueIl1bHavAVXThFxtRWw854GQQc/view>